

# Declaración de la C.G.T.C.

## sobre los puntos de vista del representante de la "ATLAS", Sr. Torres Vidal

De la Secretaría de Prensa y Propaganda de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, recibimos unas importantes declaraciones en relación con las que hiciera a la prensa nacional el representante de la Asociación de Trabajadores Latinoamericanos Sindicalizados (ATLAS). He aquí el texto completo:

El señor representante de la "ATLAS" en su visita a Costa Rica, ha hecho declaraciones en relación con las corrientes sindicales existentes en América Latina, y a propósito de las mismas, se permite lanzar ataques a la Confederación de Trabajadores de América Latina, (C.T.A.L.) Nos vemos en la necesidad de hacer la siguiente declaración contestando al señor Torres Vidal:

1) Es absolutamente falso que la C.T.A.L. sea un instrumento de Moscú y del comunismo internacional. La C.T.A.L. es una organización sindical latinoamericana inspirada en los problemas y reivindicaciones de los trabajadores de América Latina, abierta a todos los trabajadores de la ciudad y del campo de nuestros países.

2) Repetidas veces, tanto la CTAL. como la Federación Sindical Mundial han invitado, tanto a la ATLAS como a la ORIT., a reunirse para discutir ampliamente los problemas de los trabajadores latinoamericanos y para encontrar formas de lucha comunes que sirvan mejor a los intereses de los trabajadores. La Federación Sindical Mundial se ha dirigido insistentemente a la llamada Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres, de la cual

depende la ORIT., llamándola a la unidad en la acción de la clase obrera mundial, para defender los salarios, las condiciones de vida y de trabajo y los sistemas de seguridad social de la clase obrera. El último llamamiento de la FSM. a la CIOSL. tiene fecha reciente: 23 de Abril de 1953.

3) Esta actitud unitaria de la CTAL. y de la FSM., llamando a todas las corrientes sindicales internacionales a constituir organismos de unidad en igualdad de condiciones para todas las centrales sindicales, nada tiene de maniobra al servicio de Moscú. Se trata de reunirse para elaborar un programa común de lucha unitaria, tomando en cuenta sólo los intereses y las demandas de los trabajadores, unidad en la cual cada organización conservará su independencia y su libertad de crítica y de exámen de los asuntos a resolver.

4) En estos mismos momentos, se está preparando la celebración del III Congreso Sindical Mundial, patrocinado por la FSM. Se celebrará en Viena el próximo mes de Octubre. La FSM. se ha dirigido a la CIOSL., a los sindicatos cristianos de la ORIT., a ATLAS, invitándolos a enviar al Tercer Congreso Sindical Mundial delegaciones que tendrán a su servicio, sin restricciones, la tribuna del Congreso. En la misma forma, la Confederación General de Trabajadores Costarricenses se ha dirigido a la FOC., a la "Rerum Novarum", a la FETRABA etc., para que envíen delegaciones de sus movimientos sindicales al citado III Congreso Sindical Mundial. Pero nuestra CGTC. no solamente se ha dirigido a las otras centrales sindicales en relación con el III Congreso Sindical Mundial. Las invitamos también a participar en

el Congreso Constitutivo de nuestra Central Sindical en Abril de este año. En repetidas ocasiones las ha llamado a constituir organismos de unidad en la acción, para luchar por los intereses de la clase obrera y del pueblo, por ejemplo, con motivo de la elevación de las tarifas eléctricas, con motivo de la carestía de la vida y de de la necesidad de luchar por mejores salarios etc. etc. Tenemos que decir que estos llamamientos de nuestra Central Sindical no han sido nunca contestados por las otras centrales sindicales.

5) Tal es y seguirá siendo la actitud de la FSM., de la CTAL. y de nuestra CGTC: una actitud de unidad. En organismos unitarios, tienen los señores de la ORIT. y de la ATLAS. la oportunidad de desenmascarar nuestra posición, si esa posición fuera contraria a los intereses de los trabajadores. Pero tienen también la oportunidad de luchar de verdad por la clase obrera. Para ningún trabajador es desconocido que la división no favorece los intereses de los trabajadores. Por el contrario, la división sindical trabaja en beneficio de los intereses patronales. Mantener la división, es servir los intereses patronales. Nosotros estimamos que ha llegado el momento de dejar a un lado la palabrería hueca y la demagogia barata para ponerse a trabajar por lo que de verdad quiere y necesita la clase obrera: unidad y lucha por la elevación constante de los niveles de vida de la clase obrera.

Por el Comité Nacional Ejecutivo de la CGTC.

f)

ANTONIO VARGAS S.  
Secretario de Prensa y Propaganda.